

Le Nicaragua réaffirme qu'elle a été victime d'une tentative de coup d'état



Managua, 13 novembre (RHC)- Le gouvernement du Nicaragua a réaffirmé que depuis avril, jusqu'à juillet de cette année le peuple de ce pays a été victime d'une tentative de coup d'état par des groupes politiques déguisés en ONG financés depuis l'étranger.

Dans un communiqué adressé à la communauté internationale, le ministère nicaraguayen des Affaires étrangères a dénoncé le fait que ces bandes se sont livrées à des enlèvements, à la torture, à des assassinats, au pillage, à l'obstruction des voies publiques et à l'incendie d'édifices publics, entre autres actes violents.

Par ailleurs, la police nicaraguayenne a annoncé l'activation d'un plan spécial de sécurité afin de garantir la paix, l'ordre public, le droit au travail et au libre déplacement des citoyens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176424-le-nicaragua-reaffirme-quelle-a-ete-victime-dune-tentative-de-coup-detat>



Radio Habana Cuba